
9 Pièces

550 m²

Réf. 6490539

Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Découvrez  cet  hôtel  particulier  exceptionnellement  rénové,  idéalement

situé  au  cœur  de  Cannes,  alliant  charme  et  modernité.Au  premier

étage,  cet  hôtel  particulier  comprend  4  appartements  lumineux  et

spacieux.  Chaque  appartement  est  équipé  d'une  cuisine  moderne,

d'une  chambre  confortable  avec  deux  lits  de  90x200  cm,  ainsi  que

d'une salle de bain. Deux des appartements offrent une disposition en

deux  pièces,  augmentant  ainsi  le  confort  et  l'intimité.Au  deuxième

étage,  le  penthouse  duplex  de  290  m²  offre  une  grande  entrée

accueillante qui mène à un vaste espace de réception double, incluant

une ...

Discover  this  exceptionally  renovated  private  hotel,  ideally  located  in  the  heart  of

Cannes, combining charm and modernity.On the second floor, this private mansion

comprises  4  bright  and  spacious  apartments.  Each  apartment  is  equipped  with  a

modern  kitchen,  a  comfortable  bedroom  with  two  90x200  cm  beds,  and  a

bathroom with  shower  and toilet.  Two of  the  apartments  offer  a  two-room layout,

enhancing comfort and privacy.On the second floor, the 290 m² duplex penthouse

offers  a  large,  welcoming  entrance  that  leads  to  a  vast  double  reception  area,

including a dining room and fully equipped open ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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